



RILIS
KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI VI DPR RI
KE KABUPATEN GIANYAR, PROVINSI BALI
Masa Persidangan I Tahun Sidang 2024-2025
14 – 16 November 2024

Komisi VI DPR RI melakukan kunjungan kerja spesifik pada Masa Persidangan I Tahun Sidang 2024-2025 ke Kabupaten Gianyar Provinsi Bali pada tanggal 14 sampai dengan 16 November 2024. Kunjungan kerja ini dilakukan dalam rangka peninjauan progres pembangunan Bendungan Sidan yang dikerjakan oleh PT Brantas Abipraya (Persero), Tbk., yaitu BUMN di tanah air dengan salah satu unit bisnisnya pada bidang pengelolaan dan pembangunan infrastruktur air termasuk bendungan. Tim kunjungan kerja Komisi VI DPR RI tersebut dipimpin oleh Bapak Andre Rosiade selaku Wakil Ketua Komisi VI DPR RI Fraksi Partai Gerindra. Dan diikuti Anggota Komisi VI DPR RI dari berbagai fraksi.

Dalam kunjungan kerja tersebut, hadir jajaran Mitra Kerja Komisi VI DPR RI yaitu Pelaksana Tugas (Plt) Asisten Deputi Jasa Infrastruktur, Kementerian BUMN RI dan jajaran direksi PT Brantas Abipraya (Persero), Tbk. sebagai BUMN yang bertanggung jawab dalam pembangunan Bendungan Sidan. Bendungan Sidan terletak di tiga (3) kabupaten di Provinsi Bali, yaitu Kabupaten Badung, Bangli, dan Gianyar.

Dalam kunjungan kerja spesifik tersebut, Komisi VI DPR RI mendorong PT Brantas Abipraya (Persero), Tbk. menyelesaikan pembangunan Bendungan Sidan tepat waktu dengan tetap mempertahankan kualitas yang baik. Hal ini dilakukan dalam rangka memenuhi target *impounding* Bendungan Sidan pada tanggal 18 November 2024. Untuk menjaga kualitas Bendungan Sidan, PT Brantas Abipraya (Persero), Tbk. harus melakukan kontrol yang ketat. Selain itu, penyelesaian proyek Bendungan Sidan juga harus dilakukan tepat waktu. Hal ini dikarenakan tepat waktu merupakan hal yang sangat krusial dalam manajemen proyek.

Selain itu, terkait fungsi Bendungan Sidan untuk penyediaan air baku di Provinsi Bali, khususnya untuk mengatasi kebutuhan air di wilayah Denpasar, Badung, Gianyar, dan Tabanan (Sarbagita), Komisi VI DPR RI juga merekomendasikan untuk melakukan pengkajian ulang bahwa penyediaan air di Bendungan Sidan dapat diperuntukan untuk sektor pertanian.

Terakhir, Bendungan Sidan selain berfungsi untuk penyediaan air baku, juga berfungsi sebagai wahana pariwisata di Provinsi Bali. Oleh karena itu, Komisi VI DPR RI merekomendasikan untuk menyediakan berbagai fasilitas yang menunjang pengembangan pariwisata di sekitar bendungan tersebut.

Jakarta, 16 November 2024
Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi VI DPR RI
ke Kabupaten Gianyar, Provinsi Bali